



Consejo de Ministros

Visto bueno a las obras de emergencia que el Ministerio de Medio Ambiente realiza en Navarra y La Rioja

- Se han reparado los canales de Lodosa y de alimentación del embalse de Gonzáles Lacasa

2 sep 05.- El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno en su reunión de hoy a las obras de emergencia que el Ministerio de Medio Ambiente lleva a cabo en las comunidades autónomas de Navarra y La Rioja.

En Navarra, el Ministerio de Medio Ambiente está reparando el canal de Lodosa, en la zona situada en el término municipal de Castejón.

Estas obras suponen una inversión de 300.000 euros y con ellas se repara la rotura producida en el kilómetro 56 del canal, que afectó a 35 metros, y se solucionará el problema presentado que impedía regar unas 13.000 hectáreas.

En La Rioja se ha reparado otro canal, el de alimentación del embalse de González Lacasa, en una zona situada en el término municipal de Villoslada de Cameros.

Estas obras tienen un presupuesto de 500.000 euros.

El embalse de González Lacasa, junto con el de Pajares, satisface la demanda de abastecimiento de Logroño y su comarca, donde reside una población de 200.000 habitantes, más las industrias, el caudal ecológico para la conservación de la fauna piscícola, el riego de 8.760 hectáreas y el apoyo a las demandas del Eje del Ebro.

En la revisión periódica realizada al comienzo del verano se localizaron daños en una longitud de 18 metros que hubiesen hecho imposible el mantenimiento de la explotación del canal, de ahí que el Ministerio de Medio Ambiente acometiese su reparación por el procedimiento de emergencia.